

夜警に感謝



3月4日、馬場地区子ども会に南部消防署より記念品が贈呈されました。

これは、毎年行っている年末の夜警に感謝の意を込めて送られたもので、子ども会を代表して贈呈式に出席した上鶴鉄郎育成会長は「このような記念品を頂けて大変嬉しく思います。これを励みにこれからも夜警だけでなく色々な活動を通じて地域に貢献していきたいです」と話されました。

青年農業士・指導農業士



左から城下さん、馬込さん、大園さん



寺田洋人さん（右）

その研修過程を終了し、地域農業振興の中核者となり得る青年に「青年農業士」の称号を与え、自信と誇りを持たせる。

また、青年農業者等の育成・指導を行なう「指導農業士」を認定し、地域農業を支える青年農業者等の育成に資する。

2月7日、かのや大黒グランドホテルにおいて、平成19年度鹿児島県青年農業者会議が開催され、大園智明さん・馬込和広さん・城下昌弘さんの三名が青年農業士に認定されました。

また、2月15日、鹿児島市のジェイドガーデンパレスにおいて、平成20年鹿児島県指導農業士会が開催され、寺田洋人さんが指導農業士に認定されました。

みなさんの今後の活躍を期待いたします。

【青年農業士・指導農業士とは？】

将来担い手農家として期待される青年農業者等を育成するため、プロジェクト活動を組み合わせた体系的な研修を実施する。

町民を守るために



訓練後の人員報告

3月1日、春の火災予防週間に伴い、町内の各消防団が消火訓練を行いました。

団員は、早朝より実際の火災さながらの訓練を真剣に行いました。

訓練後は、消火栓などの点検パトロールを行い、火災予防を訴えました。

錦江町を火災から守るため、日夜努力されている消防団員に感謝するとともに緊急出動することがないことを祈ります。

錦江町を まるごとPR



3月1日と2日の両日、鹿児島市のドルフィンポートにおいて、半島隅くじら元気市が開催されました。

これは、薩摩・大隅両半島の先端地域1市3町が参加し、半島の豊かな自然や観光スポットなどをまるごとPRし、また特産品を販売するイベントで、今年で9回目になります。

錦江町からは新鮮な農産物や加工品などを販売し、多くの買い物客から好評を得ました。

篤姫の ゆかりの地を訪ねて



お茶亭跡を取材する撮影班

NHKで放映されている篤姫のゆかりの地をNHKが取材に来られました。

取材班は島津家が代々、11月の16日に来遊していた花瀬川やお茶亭跡などを取材されました。この取材をもとに、錦江町が全国に紹介されます。

放送は、6月頃を予定しているとのことで、「篤姫」の番組内で取り上げられる予定です。

是非、ご覧ください。